



## Das österreichische Staatswappen

Das Bundeswappen Österreichs besteht aus einem Adler, dessen Brust die rotweißroten Farben der österreichischen Flagge trägt. Auf seinem Kopf trägt er eine Stadtmauer als Krone. Das ist das Zeichen für die Bürger, die Handwerker und Kaufleute, die früher in den Städten gewohnt haben.

In der rechten Krallen des Adlers ist eine Sichel, das Zeichen für die Bauern.

In der linken Krallen ist ein Hammer als Zeichen für die Arbeiter. So sind alle wichtigen Gruppen der Bevölkerung in unserem Staatswappen vertreten.

Die gesprengte Kette soll uns daran erinnern, dass Österreich nach einem langen und schweren Krieg (2. Weltkrieg) wieder frei und unabhängig ist.



## Das österreichische Staatswappen

Das Bundeswappen Österreichs besteht aus einem \_\_\_\_\_, dessen Brust die rotweißroten Farben der österreichischen Flagge trägt. Auf seinem Kopf trägt er eine \_\_\_\_\_ als Krone. Das ist das Zeichen für die \_\_\_\_\_, die \_\_\_\_\_ und \_\_\_\_\_, die früher in den Städten gewohnt haben.

In der rechten Krallen des Adlers ist eine Sichel, das Zeichen für die \_\_\_\_\_.

In der linken Krallen ist ein \_\_\_\_\_ als Zeichen für die Arbeiter. So sind alle wichtigen Gruppen der Bevölkerung in unserem Staatswappen vertreten.

Die gesprengte \_\_\_\_\_ soll uns daran erinnern, dass Österreich nach einem langen und schweren Krieg (2. Weltkrieg) wieder frei und unabhängig ist.

